
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年４月より新たに 107 名の推進員の皆さまを任命しまし

た。改めまして感謝申し上げます。令和７年３月までの２年 

間、どうぞ、よろしくお願いいたします。（「委嘱式・研修会」の様子も掲載

しておりますので、ぜひ最後までご覧ください！） 

 

あおばイコット通信 
令和５年 11 月号 青葉区明るい選挙推進協議会の〝今〟をお届け！ 

No.79 

「青葉区明るい選挙推進作文コンクール 2023」の受賞作品が決定しました。

今年度は 107 作品のご応募がありました。 

推進員の皆様には、一次審査にご協力いただきました。一次審査を通過した

作品は二次審査で区内中学校長３名に採点いただき、厳正な審査の結果、８作

品の入賞が決まりました。 

11 月下旬に青葉区役所で表彰式を開催する予定です。その様子や受賞作品

の紹介については、次回のイコット通信に掲載予定！お楽しみに！ 

 

一次審査にご協力いただいた推進員の皆様 

長時間にわたり採点をしていただき、誠にありがとうございました。 

事務局一同、皆様のお力添えに心より感謝を申し上げます。 

一
次
審
査
の
様
子
↑ 

↓応募作品 

推進員さんの感想 

 

論客揃いのたくましい意見の

数々。脱帽です！ 

新進気鋭の 18 才。頑張れ！！ 

 

 

中学生がこのように選挙の問題

点について真剣に考えているの

は嬉しく、たのもしい。 

 

 

自分達若い世代が何故投票率が低いのか

に対し、一生懸命に考え、対策を考えよ

うとしている姿勢に感心した。 
 

一人一人が真面目に選挙について向き合い、

自分の思いや知り得た情報を文字に記す 

素晴らしい作文ばかりでした。 

はじめに 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選択肢 ～30 歳 31 歳～60 歳 60 歳～ 合計 

①投票したい候補者がいない 18 71 44 133 

②一票では政治（生活）は変わらない 14 28 13 55 

③政治に関心がない 19 47 11 77 

④投票に行くのが面倒・時間がない 38 30 9 77 

⑤だれに投票すればいいか分からない 34 49 4 87 

⑥選挙が行われているのを知らない 3 0 1 4 

⑦その他 1 2 1 4 

合計 127 227 83 437 

令和 5 年 11 月 3 日（金）に青葉区民まつりの明推協ブースでは輪

投げ・模擬投票・会場内アンケートを実施しました。 

推進員 2５名、イコットプロジェクト４名の皆様にお手伝いいただ

き、400 人以上ものお客様に来場いただきました。結果、大盛況で幕

を閉じることができ大変うれしく思います。 

事務局一同、皆様のお力添えに心より感謝を申し上げます。 

３位 イコット Jr. 

（33 票） 

1 位 なしかちゃん 

（312 票） 

にぎわいのある元気なまちづくり！ 

２位 えら坊 

（86 票） 

公園や緑のある街を作るよ！ もっと学べる街を作るよ！ 

投票率が低い理由に

ついてのアンケート

を取ったよ。結果を見

ると投票率が低い理

由として、「投票した

い候補者がいない」を

選んだ人が一番多い

ことが分かるね！ 

★模擬投票＆アンケートの結果 
区民まつりの模擬投票では、「区民まつり総選挙」を実施したほか、会場内

啓発では投票率の低い理由に関するアンケートを実施しました。 

投票結果 

アンケート結果 

↓大人気！輪投げ実施 ↓模擬投票を実施 ↓会場内啓発を実施↓ 

青葉区投票に行こうアンケート（投票率が低いと言われるのはなぜだろう？） 



  

令和５年 9 月 9 日（土）に神奈川県立市ケ尾高校の文化祭でブース出展を

行いました。模擬投票、ペーパークラフト作製、ポスター掲示場顔はめフォト

スポットを運営しました。 

「横浜市せんきょマスコットキャラクター総選挙」として実施した模擬投票

では総数 266 票の投票の中から、えら坊が見事一位を獲得しました。ブース

には、幅広い年齢の方々に来ていただき、楽しんでいただきました。当日は、

推進員の皆様の他にも、市選管からイコットプロジェクトの皆様にもお手伝い

いただきました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました！ 

令和５年６月 14 日（水）に青葉区明るい選挙推進協議会推進員委嘱式、推

進委員・推進員委嘱式を行いました。 

本年度は推進委員・推進員の改選期となっており 、新任・継続の方を含め、 

14 名の方に推進委員を、107 名の方に推進員をお引き受けいただきました。 

研修会では市選管の廣澤課長より、「明るい選挙と投票率の向上を目指して」

というテーマで、選挙の歴史や青葉区の投票率傾向について講義を行いまし

た。 

投票結果（無効票１票、持ち帰り票１票、総計 266 票） 
 ペーパークラフト作製↓ 模擬投票↓ 

↑ポスター掲示場顔はめパネル↑ 

↓委嘱式・研修会の様子↓ 

 4 年ぶり！ 



 

 紅葉が一段と色を増す季節となりましたが、

いかがお過ごしでしょうか。今年の夏から秋に

かけて、作文コンクールの実施、高校文化祭へ

の出展、区民まつりへの参加など、明推協の活

動を様々行ってまいりました。ご協力いただい

た推進員の皆さま、本当にありがとうございま

した。推進員の皆さまが活動できる機会が増え

ることは事務局としてうれしい限りです。 

この他にも様々な選挙啓発活動を検討 

しています。今後の活動にもご期待く 

ださい！ 
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令和５年 11 月号 
 

＜編集・発行＞ 
青葉区明るい選挙推進協議会 
 

＜事務局＞ 
青葉区総務課統計選挙係 

TEL:978-2205  FAX:978-2410 

過去のイコット通信は HP で見られるよ！ 

HP はこちら 

 せんきょフォーラムは、区内小学生を対象に授業の一環で、「出前授業・

模擬投票」を実施し、選挙に関する関心を高めることを目的に行ってい

ます。推進員の皆さまにも、当日のお手伝いに関して、事務局から連絡

する可能性がありますので、予めご承知おきください。 

 今年度の実施内容に関しては、次回のイコット通信で掲載予定です！ 

令和５年６月 21 日（水）と 7 月 25 日（水）に企画運営チーム会議を企

画・運営チームの皆さまと実施しました。 

会議では、主に区内高校への文化祭出展や青葉区民まつりの出展、啓発物品

の制作に関して話し合いを行いました。 

また、7 月 25 日の会議では、桐蔭学園の学生や市選管からイコットプロジ

ェクトのメンバーにも参加いただき、明推協の活動に関するご意見をいただき

ました。 

企画・運営チームは推進員の有志によって

結成されているチームです。青葉区明推協

がどのように活動するかを定期的に話し合

っているので、興味のある方は事務局まで

お問い合わせください。 

↑
企
画
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